



APARTAMENTO (PLANTA MEDIA) CON 2 DORMITORIOS

📍 San Pedro de Alcántara

REF# R3427252 – 260.000€

IBI

895 €/AÑO

Comunidad

1536 €/AÑO



2

Dormit.



1

Baños



75 m²

Built



10 m²

Terrace

Apartamento de 2 dormitorios y un baño, cerca de la playa de San Pedro de Alcántara.

Está equipado con 4 camas individuales y un sofá cama y una pequeña terraza orientada al noroeste,

aparcamiento subterráneo y 2 piscinas.

Zona:

San Pedro de Alcántara es una ciudad próspera ubicada a solo 10 minutos al oeste de Marbella, pero aún conserva su encanto de ciudad pequeña a pesar de un aumento considerable de popularidad e instalaciones.

A 10 minutos de Marbella, a 5 de Puerto Banús, a 10 minutos de Estepona y a 45 minutos del aeropuerto de Málaga o Gibraltar, ocupa una ubicación fantástica en el medio, todo tranquilo pero relajado.

El punto central de la ciudad es el recientemente terminado Boulevard de San Pedro. Una pasarela larga y ancha, con pasarelas, caminos para bicicletas, un anfiteatro, fuentes, muchas áreas de juego, 3 buenos bares / restaurantes y eventos regulares y mercados callejeros, el boulevard se ha convertido rápidamente en el lugar para los residentes y turistas de San Pedro. .

Desde el bulevar, una calle peatonal se extiende hacia el norte hasta la plaza de la iglesia con su bonita iglesia local. La calle está llena de docenas de cafés para ver pasar el mundo, así como los populares bares de tapas españolas. Con una gran cantidad de tiendas, bancos, supermercados, gimnasios e instalaciones de salud y belleza, todo en San Pedro se encuentra a 5 o 10 minutos a pie por sus calles sinuosas.

Al sur del bulevar, a lo largo de una amplia avenida arbolada se encuentra la playa, con un paseo ancho y largo con una playa igualmente amplia. Con un montón de bares y restaurantes junto a la playa, chiringuitos, es un lugar popular en los días de verano y los fines de semana en los días cálidos y soleados de invierno.

San Pedro también tiene la distinción de ser el anfitrión de la feria (feria) del último verano en Andalucía, que celebra a su patrona durante la segunda semana de octubre.

A poca distancia en auto se encuentra el pequeño pueblo blanco de Benahavís y la belleza de los parques naturales de Sierra de Las Nieves y Serranía de Ronda, con una gran cantidad de senderos para caminatas y ciclismo de montaña, así como bonitos pueblos blancos y paisajes fantásticos.

San Pedro de Alcántara, una ciudad refrescante y sin estropear, con desarrollos recientes que se suman a la emoción y el atractivo de la ciudad, es uno de los lugares más demandados en la Costa del Sol para la venta de propiedades, alquileres a largo plazo y es enormemente popular. Debido a su ubicación conveniente como destino de vacaciones de verano.

El Boulevard:

Terminada a finales de 2014, esta parte de San Pedro se ha convertido en el corazón de la ciudad. Con muchas áreas nuevas y comodidades para la familia, esta nueva área recreativa está constantemente ocupada y tiene una ubicación ideal para algunos de los restaurantes más populares de San Pedro. Una pasarela larga y ancha, con pasarelas, caminos para bicicletas, un anfiteatro, fuentes, muchas áreas de juego, 3 buenos bares / restaurantes y eventos regulares y mercados callejeros, el boulevard se ha convertido rápidamente en el lugar para los residentes y turistas de San Pedro. .

Desde el bulevar, una calle peatonal se extiende hacia el norte hasta la plaza de la iglesia con su bonita iglesia local. La calle está llena de docenas de cafés para ver pasar el mundo, así como bares populares y de moda como La Sala y otros bares de tapas más españoles. Con una gran cantidad de tiendas, bancos, supermercados, gimnasios e instalaciones de salud y belleza, todo en San Pedro se encuentra a 5 o 10 minutos a pie por sus calles sinuosas.

Nueva Alcántara:

Nueva Alcántara es la zona más nueva del lado de la playa del paso subterráneo de la carretera costera. Se ha desarrollado para casas tiendas, restaurantes, hoteles. Hay un club de padel y un gimnasio y una cafetería en el centro. El paseo marítimo es un lugar popular, al sur del bulevar, a lo largo de una amplia avenida arbolada está la playa, con numerosos bares y restaurantes junto a la playa - "chiringuitos" - es un lugar popular en un día de verano y los fines de semana en el calor y días soleados de invierno. San Pedro de Alcántara es uno de los lugares más demandados en la Costa del Sol para la venta de propiedades, alquileres a largo plazo y es muy popular debido a su ubicación conveniente como destino de vacaciones de verano.

DISTANCIAS:

Las distancias aproximadas son:

Puerto Banus - 3 KM

Marbella - 10 KM

Estepona - 10 KM

Pueblo de Benahavis - 20 KM



